Tommy Robredo à la relance en Normandie

Open de Rouen (16 au 18 septembre). L'Espagnol sera l'une des têtes d'affiche à la Kindarena.

De retour de blessure, il fait son entrée en lice contre le Normand Jules Marie.

21 mai 2006. Masters 1 000 de Hambourg, en Allemagne. Après s'être défait notamment de Paul-Henri Mathieu et David Ferrer, le Catalan se hisse en finale et balave le Tchèque Radek Stepanek en trois manches sèches (6-1, 6-3, 6-3). À 24 ans, Tommy Robredo s'offrait ici le plus beau succès de sa carrière en simple. Quelques semaines après ce sacre, l'Espagnol, qui remportait aussi cette année-là le tournoi de Bastad (Suède), se hissait dans le top 5 mondial. Une période faste. Voire son âge d'or. « J'ai connu plusieurs moments forts, et c'est vrai que ce Masters de Hambourg en fait partie », assure le natif d'Hostalric.

« Une grosse envie »

Mais dix ans plus tard, l'heure n'est pas venue de ressortir la boîte à souvenirs. De se remémorer les bons moments passés sur les courts, à faire chuter les Hewitt (n°1 mondial, en 2002), ou plus récemment les Federer (2013) et Djokovic (2014). Car à 34 ans, l'Espagnol est actuellement à l'orée d'un « nouveau départ » dans sa carrière.

Et pour cause. Le vainqueur de la



Tommy Robredo participe à son premier Open de Rouen.

Coupe Davis en 2004 vient de traverser sept mois de galères. Loin des terrains, en raison d'une blessure au coude droit qui l'a contraint à passer par la case opération, suivie d'une longue rééducation. « C'est difficile de laisser le tennis de côté un moment. Mais je n'ai jamais pensé tout arrêter. J'aime trop le tennis. J'ai toujours eu en tête de me préparer pour revenir à 100 %. Donc après l'opération, il a fallu reprendre doucement, travailler chaque jour pour enfin reprendre... »

C'est chose faite depuis la semaine dernière, lors du tournoi ATP à Gênes. Et malgré sa défaite contre le Russe Gabashvilli (7-6, 7-6), c'est le soulagement d'avoir pu reprendre la raquette en main qui prédominait. « Après tant de temps sans compétition, je ne pensais pas jouer de cette manière, avoue celui qui a remporté 12 titres sur le circuit majeur. Je n'ai pas encore retrouvé toutes mes sensations. Mais c'est toujours encourageant pour la suite de revenir de cette manière. » La suite ? C'est à partir de cet après-midi, en Normandie, « un endroit que j'aime bien », et à Rouen pour sa première participation qu'elle se déroule. Et l'Espagnol s'y pointe avec la motivation débordante d'un gamin de 20 ans qui découvrirait le circuit : « J'arrive avec une grosse envie de pouvoir gagner plusieurs matches. Si j'ai la possibilité de disputer trois bons matches, je donnerais tout! »

Pour son premier test (en quarts de finale), il s'apprête à croiser la route du Caennais Jules Marie. Un adversaire qu'il avait dominé en décembre dernier (6-4, 6-1), lors de l'Open de Caen. « C'est un joueur qui joue plutôt bien. J'avais dû batailler pour le battre. Et là, je pense que je devrais lutter encore plus parce que je ne suis pas dans le même état de forme qu'en décembre. » Même si pour celui qui bénéficie d'un classement protégé, et pointe aujourd'hui au 57e rang à l'ATP. l'essentiel est ailleurs : « L'objectif n°1 est de retrouver la forme et de remonter au classement mondial. »

Baptiste COGNÉ.